

karena masih dikatakan kurang efektif karena berada di interval rasio <15 kali. Hal ini disebabkan BMT An-Nur Rewwin mulai mengurangi jumlah kas yang tersimpan di bank, dan semakin meningkatkan *market share* pembiayaannya, sehingga perputaran kas di tahun ini meningkat cukup signifikan.

Pada tahun 2014, perputaran kas BMT An-Nur Rewwin kembali menurun dari perputaran kas tahun sebelumnya menjadi sebesar 5,66 kali, masih dikatakan kurang efektif karena berada di interval rasio <15 kali. Hal ini disebabkan pembiayaan BMT An-Nur Rewwin menurun dibandingkan tahun sebelumnya dan jumlah kas yang tersimpan di bank juga meningkat.

Pada tahun 2015, perputaran kas BMT An-Nur Rewwin mengalami penurunan signifikan dari perputaran kas tahun sebelumnya menjadi sebesar 4,14 kali, masih dikatakan kurang efektif karena berada di interval rasio <15 kali. Hal ini disebabkan terjadinya penurunan *market share* pembiayaan, juga peningkatan pada jumlah kas tersimpan di bank dan piutang tak tertagih, sehingga dana tersebut tidak dapat diputar.

Dengan demikian, perputaran kas BMT An-Nur Rewwin di tahun 2011-2015 dikatakan kurang efektif karena tingkat perputaran kas di tiap tahunnya berada di interval rasio <15 kali. Hal ini dipengaruhi oleh jumlah *market share* pembiayaan, jumlah kas dan jumlah piutang yang tak tertagih.

Berikut merupakan analisis perputaran piutang pada BMT An-Nur Rewwin Waru Sidoarjo dari tahun 2011-2015:

Pada tahun 2013, perputaran piutang BMT An-Nur Rewwin meningkat kembali menjadi sebesar 2,11 kali, dikatakan kurang efektif karena berada di interval rasio <15 kali. Hal ini disebabkan *market share* pembiayaan BMT An-Nur Rewwin meningkat. Sehingga perputaran piutang di tahun ini mengalami peningkatan.

Pada tahun 2014, perputaran piutang BMT An-Nur Rewwin mengalami penurunan dari perputaran piutang tahun sebelumnya menjadi sebesar 1,48 kali, dikatakan kurang efektif karena berada di interval rasio <15 kali. Hal ini disebabkan karena tingkat pengembalian piutang yang lama, disertai *market share* pembiayaan yang juga menurun. Sehingga perputaran piutang mengalami penurunan.

Pada tahun 2015, perputaran piutang BMT An-Nur Rewwin mengalami penurunan kembali menjadi sebesar 1,12 kali, dikatakan kurang efektif karena berada di interval rasio <15 kali. Hal ini disebabkan karena tingkat pengembalian piutang yang lama, disertai *market share* pembiayaan yang kembali menurun. Sehingga perputaran piutang mengalami penurunan.

Dengan demikian, perputaran piutang BMT An-Nur Rewwin di tahun 2011-2015 dikatakan kurang efektif karena tingkat perputaran kas di tiap tahunnya berada di interval rasio <15 kali. Hal ini dipengaruhi oleh jumlah *market share* pembiayaan dan tingkat pengembalian piutang yang lama. Sehingga dapat merugikan BMT An-Nur Rewwin karena tidak dapat melayani permohonan pembiayaan yang diajukan oleh nasabah dan calon nasabahnya.

menjadi sebesar 1,35 kali. Dikatakan cukup efektif karena berada di interval rasio 1,5 s/d 2,5 kali. Hal ini disebabkan perputaran kas dan perputaran piutang yang kurang efektif, karena *market share* mengalami penurunan dan jumlah piutang tak tertagih yang meningkat pun juga disertai lamanya tingkat pengembalian piutang yang diberikan. Sehingga banyak dana yang mengendap.

Pada tahun 2013, perputaran modal kerja BMT An-Nur Rewwin mengalami peningkatan dibanding perputaran modal kerja tahun sebelumnya menjadi sebesar 1,60 kali. Dikatakan cukup efektif karena berada di interval rasio 1,5 s/d 2,5 kali. Hal ini disebabkan perputaran kas dan perputaran piutang yang kurang efektif, karena meningkatnya *market share* pembiayaan dan menurunnya jumlah kas yang tersimpan di bank. Sehingga perputaran modal kerja pada tahun ini mengalami peningkatan.

Pada tahun 2014, perputaran modal kerja BMT An-Nur Rewwin mengalami penurunan kembali menjadi sebesar 1,24 kali. Dikatakan cukup efektif karena berada di interval rasio 1,5 s/d 2,5 kali. Hal ini disebabkan perputaran kas dan perputaran piutang yang kurang efektif, karena tingkat pengembalian piutang yang lama disertai penurunan pada *market share* pembiayaan. Sehingga perputaran modal kerja menurun karena banyak dana yang mengendap.

Pada tahun 2015, perputaran modal kerja BMT An-Nur Rewwin adalah sebesar 0,88 kali. Dikatakan kurang efektif karena berada di interval rasio 1 s/d 1,5 kali. Hal ini disebabkan perputaran kas dan perputaran piutang

